

OBERTRUM: Paradies für Schlittschuhläufer im Ortszentrum

Eislaufplatz jetzt noch größer



Jetzt ist das Eisvergnügen mitten im Ortszentrum von Obertrum noch perfekter. Denn der Eislaufplatz wurde für heuer nicht nur vergrößert. Eine neue Eismaschine sorgt auch dafür, dass die Qualität des Eises besser ist und so ganz nebenbei braucht die Maschine nur die Hälfte der Energie des alten Gerätes. Und wer ganz spontan über das Eis flitzen möchte, für den gibt es auch einen Schlittschuhverleih. Der Eislaufplatz im Ortszentrum ist seit dem ersten Advent-Wochenende geöffnet. Mehr Infos: www.tourismus-obertrum.at

MATTIGHOFEN: Edgar Pelz

Ein Adventk



OBERTRUM: Das Leitbild für die nächsten 25 Jahre liegt jetzt auf dem Tisch

Die Ideen sind da - Jetzt müssen sie umgesetzt werden

Der Obertrumer Bauernmarkt, eine Flurreinigungsaktion oder das Fahrsicherheitstraining für junge Motorradfahrer sind erste sichtbare Projekte, die im vergangenen Jahr im Rahmen des „Agenda 21 Prozess Zukunft Obertrum“ verwirklicht wurden. Weitere Projekte werden folgen.

Wo steht Obertrum und in welche Richtung soll sich die Gemeinde in den nächsten 25 Jahren entwickeln? Diese Frage stand im Mittelpunkt des „Agenda 21 Prozess Zukunft Obertrum“, bei dem die Bevölkerung zur Mitarbeit eingeladen war. Und die Obertrumer haben sich rege an diesem Prozess beteiligt.

Ende Oktober fand nun die Schlusspräsentation statt.

Zahlreiche Ideen zu den Themen Gemeinschaft, Kultur und Soziales, Wirtschaft und Tourismus, Klima und Energie sowie Lebensraum und Wohnen wurden bei dem Beteiligungsprozess, in dem alle Gemeindebürger angesprochen wurden, über Frage-

bogen, Ideenbierdeckel und im Rahmen von verschiedenen Veranstaltungen gesammelt. Daraus entstanden sind ganz konkrete Projekte für Obertrum am See, an deren Umsetzung engagierte Bürgerinnen und Bürger in Projektgruppen arbeiten. Diese im Prozess herausgearbeiteten Ziele für die Gemeinde wur-

den im Zukunftsprofil Obertrum am See zusammengefasst und stellen das Leitbild zur Gemeindeentwicklung in den nächsten 25 Jahren dar.

Bürgermeister Simon Wallner freute sich über das große Interesse am Prozess und das aktive Mitgestalten: „Die Abschlussveranstaltung stellt zwar das Ende des begleiteten Prozesses dar, ist jedoch eigentlich der Start für die Umsetzung der Projekte, die Erreichung der gesetzten Ziele und somit die Weiterentwicklung unserer Gemeinde in die Zukunft“.



Gut besucht war die Abschlussveranstaltung zum „Agenda 21 Prozess Zukunft Obertrum“, bei dem Bürgermeister Simon Wallner auch das Leitbild der Gemeinde für die nächsten 25 Jahre präsentierte.

Bild: Gemeinde Obertrum